

Schachklub Schweinfurt 2000 e. V.

Mitglied des Bayerischen und Deutschen Schachbundes



Schachklub Schweinfurt 2000 e.V. · Gutermann-Promenade 1 · 97421 Schweinfurt

Schweinfurt, 17.02.2006

Einladung

Zur satzungsgemäßen Mitgliederversammlung werden hiermit alle Vereinsmitglieder am **Freitag den 10.03.2006 um 19.30 Uhr** in die „Spinnmühle“, Gutermann-Promenade 1, herzlich eingeladen.

Nachstehende Tagesordnungspunkte sollen behandelt werden:

1. Begrüßung
2. Protokoll der Mitgliederversammlung vom 25.02.2005
3. Bericht des 1. Vorsitzenden
4. Berichte des Kassierers und der Kassenrevisoren
5. Entlastung Kassierer/Vorstand für das Jahr 2005
6. Bericht des Spielleiters
7. Bericht des Jugendleiters
8. Vorschlag zur Satzungsänderung - Jugendordnung, siehe Anlage 1 und 2
9. Vorschlag: Anhebung der Mitgliedsbeiträge in 2007
10. Neuwahlen
11. Anträge
12. Freie Aussprache/Verschiedenes

Anträge müssen 3 Tage vor der Versammlung schriftlich beim 1. Vorsitzenden eingegangen sein.

Mit freundlichen Schachgrüßen

Peter Benndorf
(1. Vorsitzender)

1. Vorsitzender: Peter Benndorf
Spiellokal: Vereinsgaststätte TG 1848
Spiellokal: Schachzentrum-Spinnmühle
E-Mail: info@Schachklub-Schweinfurt-2000.de
Bankverbindung: Flessabank Schweinfurt

Franz-Marc-Str. 19
Lindenbrunnenweg 51
Gutermann-Promenade 1
Internet:
BLZ 793 301 11

97422 Schweinfurt Tel.: 09721/45977
97422 Schweinfurt Tel.: 09721/22143
97421 Schweinfurt Tel.: 09721/23724
www.Schachklub-Schweinfurt-2000.de
Konto-Nr.: 41 50

Christian Rink führt Schachclub

Peter Benndorf zog sich zurück

SCHWEINFURT (CLH) Bei der Mitgliederversammlung des Schachclubs 2000 wurde ein Führungswechsel vollzogen. Nach sechs Jahren erfolgreicher Vereinsführung stellte der bisherige 1. Vorsitzende Peter Benndorf sein Amt zur Verfügung. Im Vorfeld hatte er bereits einen Nachfolger gefunden. An der Spitze des Vereins steht nun der 31-jährige Christian Rink, der seit dem zehnten Lebensjahr Mitglied ist. Er hat sich als Trainer, Jugendbetreuer und Spieler einen Namen gemacht und genießt daher hohes Ansehen.

Zu Beginn der Versammlung dankte Benndorf Vorstand und Mitarbeitern für die geleistete Arbeit und lobte die Aktiven für ihren Einsatz, der zum Erfolg in den Meisterschaftsrunden geführt habe. Höhepunkt war der Aufstieg der 1. Mannschaft in die Landesliga. Erfreulich nannte Benndorf auch die Hilfe der Stadt bei der Beschaffung eines zusätzlichen Spiellokals, sowie Spenden zu Gunsten der Jugendarbeit.

Jugendleiter Erich Feichtner berichtete vom Trainings-, Turnier- und Mannschaftsbetrieb der 47 Jugendlichen und vom Vorhaben des Verbandes, Jugendschach besonders zu fördern. Außerdem berichtete er,



Führungswechsel beim Schachclub 2000 von links: Norbert Lukas, Erich Feichtner (Jugendleiter), Günther Memmel (Schriftführer), Michael Birken (2. Vorsitzender), Christian Rink (neuer Vorsitzender), Rainer Dittmann (Spielleiter) und Wolfgang Kassubek (Schatzmeister) FOTO LAZLO RUPPERT.

dass aufgrund des großen Zuspruchs eine Mädchengruppe gebildet wird.

Schatzmeister Wolfgang Kassubek legte eine geordnete und bestätigte Kassen- und Belegführung vor. Den Vorschlag, den Mitgliedsbeitrag maßvoll anzuheben, billigten die Schachfreunde.

Die Klubführung bilden nun: Vorsitzender Christian Rink, 2. Vorsitzender Michael Birken, Schatzmeister Wolfgang Kassubek, Spielleiter Rainer Dittmann, Jugendleiter Erich Feichtner, Schriftführer Günther Memmel, Materialwarte Udo Seidens, Jaro Neubauer, Roland Kriester.

Tagblatt 21.3.06